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ビーバー隊ニュース 

◇９月１日はスカウトの日としてビーバーでも出来る奉仕活動をしま

した。いつもお世話になっている八ヶ崎市民センターの第三会議室を

お借りして掃除用具でキレイにお掃除しました、その後は副長からＳ

ＤＧｓについて課題表が渡されクイズに挑戦、自宅に帰っても地球環

境や人々の暮しが豊かになるよう努力を続けましょう。おやつはクリ

ームたっぷりのバナナサンドを自分で作り食べました。 

９月１５日はお天気も良く楽しみにしていたサツマイモ掘りでした。

野村団委員長の農園で大切に育てて頂いたサツマイモを皆で掘らせて

頂きました。この日は見学のお友達が一人参加、まだ年中なので入隊は

先になりますが、直ぐに仲間に溶け込み楽しく芋掘りを体験いただき

ました。おかげで大きなサツマイモがたくさん採れました。おやつは副

長が用意してくれた焼き芋を頂きました、とっても甘かったですね。そ

して夕食はとれたて美味しいサツマイモ料理です。１０月は親子野外

料理体験、かわかぜ地区ビーバー隊合同集会実施予定されています。よ

うやく涼しい季節になりました。ビーバー隊は元気に遊びます。（酒井） 

  
 

カブ隊ニュース 

◇８日は２１世紀の森と広場にて組集会をしました。見学者がいたた

め、交えてゲームをいくつか遊んだ後、カブキャンプに向けキャンプし

おりの製本と、スタンツの話し合いをしました。 

２１日から２３日にかけて、待ちに待った夏季カブキャンプを実施

しました。八柱駅前のロータリーに集合し、野村団委員長の言葉を受け

て出発。各スカウトは渡された切符で改札を通り、切符をポケットに大

事にしまい電車旅の始まりです。乗り換えの合間に水分補給やトイレ

休憩を挟みながら小見川駅に到着。駅からは舎営先の水郷小見川少年

支援の家を目標に「コマ地図ハイキング」をしました。ハイキング後は

場内広場にて、カブ弁当のお昼ごはん。天気にも恵まれ、スカウトたち

も大興奮でお腹いっぱい食べました。入所手続きとオリエンを済ませ

たら早速活動開始。最初のプログラムは工作室での記念品づくり。木製

のチーフリングに焼きごてを使って「フツヌシノオオミカミの印」を焼

き付けます。向きや焼きすぎに苦労しながらも、スカウトは自分のチー

フリングに頑張って印を付けていました。夕方は場内広場に出て、広さ

を活かした体測ゲームやキムスゲームで遊びました。夕食は施設内で

始めての食事、バイキング形式での食事にスカウトも大満足の様子。デ

ザートのゼリーは特に人気で、おかわり続出でした。食後にナイトゲー

ムを実施、「鬼」が現れると噂の暗闇の室内を、スカウトは恐る恐る探

索しました。お風呂に入って就寝。初日は移動の疲れもあってか、消灯

後程なく静かな夜になっていきました。 

カブキャンプ２日目は、空模様、天気予報ともに不安定な要素が多く、

屋内プログラム主体での実施となりました。朝食後は体育館に移動し

て活動開始。組ごとにスカウトが工作した乗り物「デンカート」を使っ

たレースや今年のスカウトは始めての経験となるドッヂビー、新聞紙

を手で破りどれだけ長くできるかを競うゲームなどを組対抗形式で行

いました。昼食後は、会議室を借りて、ロープと竹を使った工作を実施

しました。巻き結び・はさみ縛りを学びながら駆使し、竹馬を作成。作

った竹馬の強度に興味津々のスカウトは、交代で竹馬に乗って遊んで

いました。夕方は、夜の営火に向けて各組で分かれてスタンツの話し合

いと練習をしました。夕食後は営火の時間です。雨予報が晴れなかった

ため、高橋 RS 隊長と榎谷 VS 副長、山田 BS の支援のもと、体育館に

てキャンドルファイヤを実施しました。営火ならではの独特な雰囲気

の中、カブスカウトは練習してきたスタンツを一生懸命披露し、他の組

や指導者・保護者のスタンツや、さまざまなソングを楽しみました。心

に残る素敵な営火を実施いただき、ありがとうございます。消灯後は初

日と比べ、営火の余韻醒めやらずといった雰囲気がしばらく続いてい

ました。 

カブキャンプ最終日、朝食の前後に荷物や部屋の片付けを進めて退

所の準備を万全にして活動開始。天候に恵まれたため場内広場で体を

使ったゲームを楽しんだ後、施設のカヌー体験プログラムに参加しま

した。インストラクターさんの説明を注意深く聞き、救命胴衣・ヘルメ 

 

 

 

 

 

 

ットを装着。カヌーとパドルを自分たちで運び出し、カヌー体験スター

ト！体験場の中腹に強めの風が吹いており、ほとんどのカヌーが煽ら

れて大渋滞になりながらも、みんな笑顔でワイワイとカヌー体験を楽

しみました。カヌー・パドル・ヘルメット・救命胴衣を順番に片付けて、

カヌー体験を終了。濡れた活動着を着替えてから、昼食をとり、退所式

をしました。退所後は、施設前で集合写真を撮り、帰路の始まりです。

隊指導者の先導で宿舎から小見川駅まで歩ききり、往路と同じ乗換ル

ートで新八柱駅に向かいます。道中、疲れ切って寝てしまうスカウトや、

座りながら手を使った遊びに熱中するスカウト、挑戦できそうなチャ

レンジ章を探すスカウトなど様々に楽しんでいました。夕方頃に集合

場所でもあった八柱駅ロータリーに到着。途中軽い火傷や発熱をして

しまうスカウトなどもいましたが、大きな事故もなく、無事にカブキャ

ンプを終了することができました。お忙しい中ご参加いただき、各役務

をご支援いただいた保護者の方々、同じくお忙しい中駆けつけてくれ

た隊指導者、スカウトのご支援あって素敵な体験となりました。隊・組

の仲間の結束が深まるカブキャンプができたと思います。みなさまあ

りがとうございました。（相澤） 

ボーイ隊ニュース 

◇９月のボーイ隊は、８日にグリンバー会議*と班会議を行い、８月の

キャンプのふりかえりと１０月以降の活動の計画を立てました。１０

月からの活動が楽しみです。（小島） 

*班長章と次長章の緑色の棒からグリンバー(Green Bar)と呼ばれてい

ます。 

ベンチャー隊ニュース 

◇ベンチャー隊は９月１日に定例の隊会議を行いました。新議長の高

橋スカウトを中心にして秋山スカウトと来期の年間プログラムについ

て話し合いました。少し内容は少なくなっておりますが、実際にはもっ

と多くの活動を期待したいところです。そして、９月２１日～２３日の

日程で、千葉県ベンチャー（６ＣＶ）が那須野営場で開催されました。

そこに、松戸８団からは高橋スカウトが参加しました。県や地区の多く

の仲間と仲良くなってきたとの事。今後

の県や地区内での交流活動が期待されま

す。また、来月は１０月６日に隊会議を予

定しています。多くのスカウトの出席を

期待しています。次回の活動やクリスマ

ス会について話し合う予定です。（鈴木） 

ローバー隊ニュース 

◇１０月からの松戸８団における新年度に向け、計画作成に取り組み

ました。各自からの意見を集約し、ローバー隊活動計画が出来ました。

今期は「ローバー年代だからこそ、やれること！」をテーマに１年間活

動したいと思います。まずは１２月のクリスマス会に向け、準備・検討

してまいります。（高橋） 

団関係ニュース 

◇９月１４日（土）に団会議・団委員会(合同)を開催。活動報告・予定

が承認されました。１０月６日（日）に１級面接予定。ＢＳ隊矢吹スカ

ウトの１級面接を予定しております。１０月２７日（日）育成会総会の

実施予定。育成会東幹事長より上記日程にて、育成会総会の開催提案が

ありました。各隊の活動報告及び次年度の計画案が発表される総会で

すので万障繰り合わせの上ご出席ください。（野村） 

育成会ニュース 

◇今年度の総会が、八ヶ崎市民センターで１０月２７日（日）午後 2時

から第1会議室にて開催されます。皆様のお越しをお待ちしています。

（育成会 秋山） 

◇今年の夏は暑くて長かったですね。そうこう言っているとすぐ冬が

来ます。短い秋ですが、春と等しく良い季節。スポーツに勉強にスカウ

ト活動も、めいっぱい楽しみましょう。（スカウトクラブ 丸山） 
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